

La cooperativa registra una constante evolución

CASUR afianza su presencia en el mercado asegurador, se moderniza y aumenta su caudal de socios

CASUR, la primera cooperativa de Asesores de Seguros de Uruguay, registra una constante evolución en sus procesos de gestión, aumenta su caudal de socios y afianza su presencia en un mercado asegurador cada vez más técnico y competitivo. La organización tiene un rol protagónico en el corretaje de

La institución tiene un rol protagónico en el corretaje de seguros

seguros, además de ser un valorado bróker de varias compañías. Sus directivos, Roberto Machado, Fernando Santos, Cristina Perillo, Agustín Grajales, Andrés Guidali, Ernesto García da Rosa y Mateo Guzmán reseñaron al Suplemento de Seguros de El Observador los valores y potencialidades de la reconocida institución, que cumplió recientemente 30 años de fructífera actividad.

Muy profesional

Destacaron que CASUR es sustentable y autosuficiente y esto es fruto de un trabajo muy profesional en todas las áreas de gestión. Informaron que la institución mantiene permanentes reuniones con las compañías buscando siempre que se agilicen los mecanismos operativos, para beneficio de los socios. Asimismo, siempre procura obtener convenios que sean beneficiosos para los clientes y para los corredores asociados. Los



Agustín Grajales, Fernando Santos, Mateo Guzmán, Cristina Perillo, Sonia Palacios, María Leivas, Verónica Martínez y Roberto Machado

entrevistados expresaron, en otro plano, que CASUR siempre busca el mayor equilibrio en su gestión para que los corredores grandes o pequeños tengan las mismas oportunidades, en el marco de la filosofía de trabajo que sustentan las organizaciones cooperativas.

Acuerdos

Expresaron que la cooperativa, en línea con su constante proceso evolutivo, suscribió acuerdos con varias empresas para tener asesoramiento y gestión en el área jurídica, en trámites y gestión de siniestros, así como en lo que se refiere a partes policiales y de bombero peritaje de vehículos, servicios de grúa, etc. Son herramientas

muy útiles para los socios de la institución.

Los directivos de CASUR destacaron que el próximo año se desarrollarán instancias de capacitación para los socios, que incluyen charlas y cursos que se impartirán en las oficinas de la cooperativa, ubicadas en la estratégica esquina de Uruguay y Paraguay.

Precisaron que hay que tener en cuenta que el mercado de seguros es cada vez más técnico, variado y complejo y por eso el Corredor tiene que estar permanentemente capacitado. Se busca entonces que el socio de CASUR pueda desarrollar su actividad con los más altos estándares de calidad de servicio, lo cual redundará en beneficio del

asegurado y de todo el mercado asegurador.

Redes sociales

La cooperativa desarrolla asimismo dinámicas acciones que apuntan a tener más presencia en las redes sociales, al tiempo que rediseña su imagen, con conceptos y tecnología de avanzada con el objetivo de captar jóvenes que recién se inician en la profesión de Corredor. Se busca potenciarlos con capacitaciones continuas para

poder profesionalizarlos cada vez más. La institución avanza entonces en sus procesos de modernización y adaptación a un mercado que registra constantes cambios.

Apoyo

Los directivos de CASUR destacaron además que promueven y apoyan a APROASE, CUA-PROSE, el Círculo de Agentes de Seguros del Uruguay y a la Federación de Agrupaciones Profesionales en Seguros del Uruguay (FAPROSU). Dijeron que invitan a los socios de la cooperativa a que se acerquen a las gremiales y que se trabaje siempre en forma consensuada para tener mayor fuerza en el mercado porque la figura del Corredor es insustituible para la transparencia de la plaza aseguradora y la protección del asegurado.

Afirmaron luego que CASUR apoya la creación de FAPROSU, la cual se ha convertido en una importante herramienta que defiende la profesión del Corredor y del Agente de Seguros. Resaltaron finalmente que para lograr que la cooperativa sea cada vez más estable, sólida y se proyecte con más fuerza en el mercado en el 2024 se buscará profundizar el trabajo en equipo mediante la conformación de comisiones de trabajo que apunten a potenciar la comercialización de todas las líneas de seguros, entre otras acciones. ●

Roberto Machado fue reelecto Presidente de la cooperativa

Roberto Machado fue reelecto Presidente de CASUR tras el acto eleccionario que realizó la cooperativa el pasado 22 de noviembre. La nueva Comisión Directiva asumirá el próximo 1º. de marzo por el período 2024-2026. Ejercerá como Vicepresidenta Julia Domínguez; Agustín Grajales como Secretario; Germán Jorge como Tesorero y Mateo Guzmán, Germán Santos y Álvaro Etcheverry como Vocales. Los suplentes son: Ronic Alvariza, Carlos Soria, Ernesto García Da Rosa, Daniel Ceriani, Renzo Locatelli, Federico Betancor y María Esther Sosa.

La Comisión Electoral quedó integrada por: María Del Carmen Cabrera, Soledad Berrutti, Mirtha Álvarez, Marcelo García, Giuliana Vomero y Pablo Mancione.

La Comisión Fiscal quedó conformada por: Cristina Perillo, Fernando Santos, Andrés Guidali, Sebastián Fernández, José Luis Urse e Ivette Rimbaud. ●

Unidos para un futuro asegurado

Nuestro compromiso con el crecimiento, la colaboración, el profesionalismo y la innovación nos ha llevado a donde estamos hoy.

Un recorrido de tres décadas nos ha permitido forjar relaciones sólidas, brindar asesoramiento experto y ofrecer un espacio donde los corredores de todos los tamaños encuentran su hogar.